

1学期も残りわずかになりました。

期末テストも終わり、1学期も残すところあと少しとなりました。各部活動では、これから夏の大会やコンクールに向けて厳しい練習が続くと思います。このところ急激に暑くなってきましたので、熱中症には十分気をつけながら頑張ってください。



さて、テストが終わったからといって勉強の手を緩めていいわけではありません。特に今までの学習内容が十分身につけていない人にとっては、この夏休みが遅れを取り戻す最後のチャンスです。したがって夏休みに入る前に、自分の学習状況をしっかり把握しておく必要があります。それぞれの教科について、自分は理解がどの辺りから曖昧になっているのかをきちんととらえ、夏休み中どのように学習を進めれば良いのか、計画を立てておきましょう。どのようにしたら良いかわからない人は、各教科の先生に相談しておきましょう。



半袖になるう!!



先日6月20日(月)6校時に全校生徒が体育館に集合し、生徒総会が行われました。この日の気温は30度を超える真夏日。湿度も高く、体育館の中はかなり不快な状態。しかし、一中生の大多数は長袖の体育着。この光景を保護者の皆様はどのようにお感じになるのでしょうか?

昔からこういう生徒はいましたが、以前は圧倒的に女子生徒でした。しかし最近は男子生徒も同様です。なぜ半袖にならないのかを尋ねると、ある生徒は「誰もなっていないから。」と答えました。これが大多数の生徒の本音なのでしょう。本当はほとんどの生徒が暑いと感じているし、半袖になりたいと思っている生徒も多いのだと思います。しかし自分の考えだけで行動を取ることができないのです。

コロナ禍によるマスク生活も3年になり、最近はマスクを外せない若者が増えているそうです。すべては自分に対する自信のなさ、弱さから来る行動だと思います。実に嘆かわしい事態です。

健康面から見ても良いことではありません。最近「頭が痛い」「気持ちが悪い」と体調不良を訴えて保健室に来る生徒が数多くいます。その原因の一端にもなっていると思います。

「暑くなったら、薄着になる。」当たり前なことが当たり前でできなくなったとき、学校はおかしな場所になってしまいます。学校だけではなく、社会全体に当てはまることです。当たり前なことが当たり前でできる、正しいことを正しいと言える。そういう生徒、そういう学校であってほしいと思います。

7月の行事予定

- | | | | |
|--------|-------------------------------|--------|-------------------|
| 1日(金) | 市大会壮行会(5・6校時) | 17日(日) | 市総体(新体操・野球・バスケット) |
| 6日(水) | 情報モラル講習会(6校時) | 18日(月) | 市総体(卓球) |
| 9日(土) | 市総体(テニス・卓球・サッカー) | 19日(火) | 県大会壮行会(5・6校時) |
| 10日(日) | 市総体(剣道) | 20日(水) | 1学期終業式 |
| 13日(水) | 学年集会(6校時) | 24日(日) | 西毛地区吹奏楽コンクール |
| 16日(土) | 市総体(野球・ソフト・バスケット・バレー・サッカー・陸上) | 27日(水) | 県総体(~31日) |